
令和６年度 第３回豊能町教育委員会会議（６月定例会）会議録 

 

日 時： 令和６年６月２７日（木） 午後２時００分開会 

場 所： 豊能町役場 ２階 第１・第２会議室 

出席者： 教育長             板倉 忠 

     教育委員    坂口 敏子 

教育委員            富永 彰一 

教育委員    馬渡 秀徳 

教育委員            小松 郁夫 

事務局： こども未来部長         仙波 英太朗  

教育総務課長          池田 拓也 

義務教育課長    峯  亜希子 

こども育成課長         髙田 浩史  

生涯学習課長          中谷 匠 

教育総務課主任         横山 悟士  

 

傍聴者： ５名 

 

会議次第 

   ○審議事項 

なし 

 

   

○各課・室からの報告 
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【教育長】 

本日は、審議事項はございません。各課からの報告となります。 

各課から報告ですが、教育委員会から課題がありますので、報告の中でご意見をいただけた

らと思います。現在、本町におきましては令和 8年 4月から東西にそれぞれ義務教育学校を整

備する、いわゆる 2小 2中の考え方で整備を進めていっています。これは令和 2年 8月の総合

教育会議で、当時の町長と教育委員会で方針を決定しました。2小 2中という方針を決定した経

緯については、後程事務局より説明をお願いします。その後、委員の皆様からご意見をいただ

けたらと思います。 

 

【こども未来部長】 

・義務教育学校の整備におけるこれまでの経緯について 

 

【教育長】 

 ・2小 2中になることでの固着化に対する対応について 

 

【教育長】 

様々なご意見ありがとうございました。今後もまたこういう議論の場を設けられたらと思い

ます。引き続き、各課の報告をお願いします。 

 

【こども育成課長】 

・子ども・子育て審議会について 

・ひかり幼稚園の幼稚園バスのバス停移転について 

 

【生涯学習課長】 

 ・イベント関係の報告について 

 

 

【教育長】 

 色々なご意見をいただきありがとうございました。またこれからもみんなで共有しながら良

い学校園所をつくっていければと思います。本日の議事はすべて終了いたしました。次回の予

定ですが、7月 25日（木）午後 2時からを予定しております。以上をもちまして令和 6年度第

3回豊能町教育委員会会議 6月定例会を閉会いたします。お疲れ様でした。 

 

 

閉会 午後 2時 58分 


